

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	21-06-2012
Mención	Estudiantes de universidades privadas marcharon en contra del lucro. Participación de estudiantes de la UAH.

Estudiantes de universidades privadas marcharon en contra del lucro.

- Para hoy estaba convocada la primera marcha de estudiantes de universidades privadas. No hubo incidentes. Protestan contra el denunciado lucro en alguno de sus planteles. -Fue pasada las 11:00 horas que comenzó esta marcha convocada por universidades privadas. Participaron alumnos de la Diego Portales, Bernardo O'Higgins, Adolfo Ibáñez y Alberto Hurtado, entre otras. Hablan. -Carolina Jara, pdta. Federación de Estudiantes U. Santo Tomás. -Gabriel Boric, presidente Feuch. -Harold Beyer, ministro de Educación. Conducción: Rodrigo Vergara y Verónica Franco